



El colegio argumenta que no cuenta con personal y recursos adecuados.

“Hay días en los que ella no quiere ir a clases”, se lamenta Carolina Muñoz

## Madre acusa que colegio de Ovalle rechazó que TENS administre insulina a su hija de ocho años

IGNACIO MOLINA

“Como papás, lo único que queremos es que nuestra hija no corra riesgos dentro del colegio, necesitamos que ella estudie tranquila y segura. Y nosotros también queremos trabajar tranquilos, seguros de que la van a cuidar”, dice Carolina Muñoz, mamá de una niña de ocho años con diabetes tipo 1, que estudia en el Colegio Tameicura de Ovalle. Durante dos años, una funcionaria con el título de técnica en enfermería (TENS) se encargó de suministrarle insulina mediante inyecciones subcutáneas. Pero este año le comunicaron que dejaría de hacerlo y que tendría que haber una persona externa en

caso de emergencia médica. En mayo la Corte de Apelaciones de La Serena aceptó un recurso de protección de la mamá y ordenó al colegio que una TENS o cualquier otro miembro del personal le siga administrando la insulina a la alumna. Sin embargo, hace unos días la Fundación Educacional Pucará, a la que pertenece el Colegio Tameicura, presentó un recurso de apelación contra la sentencia argumentando que obliga a una funcionaria a realizar tareas para las cuales no fue contratada. Además, señalan que la funcionaria no ha aceptado esa responsabilidad. También argumentan que la negativa se debe a la falta de personal y recursos adecuados. La madre de la niña explica que durante

estos dos años la TENS había sido un apoyo en caso de descompensación de su hija. “Me da una desconfianza igual llevarla ahora al colegio por todo lo que está pasando (...) Yo trato de que a ella como niña no le afecte tanto (...) hay días en los que ella no quiere ir a clases”, se lamenta. **¿La niña puede aplicarse la insulina?** “El colegio no lo acepta porque considera que es menor de edad. Yo soy TENS y he capacitado a mi hija para que pueda administrarse medicamentos. Pero la opción que me da el colegio es dejar de trabajar para estar todo el día allí o contratar a alguien externo para que esté con mi hija. No tengo los recursos económicos para hacerlo”.